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ANFRAGE 
 
 

des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
betreffend Chemieunfälle 
 
 
Medienberichten zu Folge kam es vor kurzem in Niederösterreich an einem 
Wochenende zu gleich zwei Chemieunfällen. In einer Großwäscherei in Mauer im 
Bezirk Amstetten reagierte Bleichmittel mit Wasser und erzeugte giftige Dämpfe, 
wobei 18 Personen verletzt wurden.  
In Leopoldsdorf ereignete sich drei Tage zuvor auf einem Firmengelände ein 
Gefahrengutunfall. 10 Personen wurden verletzt, als bei einem LKW Giftstoff austrat. 
 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft folgende 
 
 
 
 

Anfrage 
 
 
 

1. Wie viele Chemieunfälle ereigneten sich bundesweit in den letzten fünf Jahren 
(aufgegliedert auf Bundesländer und Jahre)? 

 
2. Welche Folgen hatten diese Unfälle für die Umwelt? 

 
3. Wie oft wurden Spezialisten des Bundesheeres beigezogen (aufgegliedert auf 

Jahre und Bundesländer)? 
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